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３
月
議
会
も
終
わ
り
、
新
年
度
予
算
が
決
定
し
ま
し
た
。

　
町
民
の
思
い
に
寄
り
添
っ
た
政
策
と
思
っ
て
い
ま
す
が
、
変
化

の
激
し
い
現
在
、
政
治
や
行
政
に
魔
法
の
杖
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　
議
会
と
し
て
は
、
町
民
の
声
や
思
い
が
通
じ
る
身
近
な
行
政
に

向
け
、
一
層
努
力
す
る
必
要
を
痛
感
し
ま
す
。

　
東
日
本
大
震
災
と
福
島
原
発
事
故
か
ら
２
年
が
過
ぎ
ま
し
た
。

　
今
年
の
寒
さ
を
思
う
と
き
、
日
常
を
奪
わ
れ
た
被
災
地
で
生
活

す
る
人
た
ち
の
苦
難
を
考
え
ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
。

　
２
度
目
の
春
を
迎
え
て
も
復
興
は
い
ま
だ
進
ま
ず
、
事
故
原
発

に
関
し
て
は
、
現
場
で
働
く
熟
練
作
業
員
の
確
保
が
難
し
く
な
る

な
ど
、
40
年
で
廃
炉
ま
で
可
能
な
の
か
さ
え
不
明
で
す
。
　

　
一
方
、
今
の
と
こ
ろ
株
式
市
場
は
活
況
で
す
が
、
円
安
の
影
響

で
輸
入
品
が
高
騰
し
、
生
活
を
直
撃
す
る
事
態
に
な
っ
て
い
ま
す
。

政
府
の
デ
フ
レ
脱
却
策
と
し
て
の
２
％
イ
ン
フ
レ
目
標
も
、
国
民

の
所
得
が
上
が
ら
な
い
こ
と
に
は
目
も
当
て
ら
れ
ま
せ
ん
。

　
目
先
の
株
式
相
場
に
浮
か
れ
、
震
災
の
深
刻
さ
を
風
化
さ
せ
て

は
な
り
ま
せ
ん
。

　
こ
の
よ
う
な
中
、
町
で
は
職
員
を
宮
城
県
亘
理
町
へ
１
名
派

遣
（
１
年
間
）
し
ま
す
。
震
災
以
来
６
人
目
の
被
災
地
派
遣
で
す
。

こ
の
想
い
を
共
有
し
た
い
も
の
で
す
。
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このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに

編集委員がおじゃまして、活動内容を伺っています。

どのような方の集まりですか？

公園内の整備や清掃は、少年野球チームやグラウンド

ゴルフ部など12団体を中心に、板井区民全体参加で

行っています。年間約2000人が活動しています。

どのような作業を行っているのですか？

公園の四季折々を楽しむべく、清掃作業、チューリッ

プやコスモスの植栽作業などを、毎月第３日曜日に

行っています。また、５月にこいのぼりを揚げていま

すが、年々ふえて300匹ほどになってきました。

成果とこれからの目標は？

活動を通じ、仲間づくりが進んでいます。また、健康

管理についても好評を博しています。利用者の意見、

アイデアを取り入れ、整備拡充を図り、多くの人たち

が参加できるようにしていきます。

根石運動公園管理組合　自分たちの町は、自分たちの手で！

今回は、根石運動公園（板井）を管理している地元

の皆さんを取材しました。

（取材：村田安男）

管理運営の趣旨
自治区コミュニティの宝として、区民が造成整備から

運営まで行っています。

参加することが、楽しみとなっています。

議会へ一言 将来の玉村町を見据えて、住民の

幸せにつながる行動をしてください。

（根石運動公園管理組合長　大久保孝高さん）


